
20 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
 
  
 
 

11月 12日 第 3387回 例会 
 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. 国家斉唱 

3. ロータリーソング 

4. 四つのテスト 

5. 本日のプログラム/メニュー 

6. 会長の時間 

7. 慶祝 

8. 花巻 RC 創立 70 周年 

記念式典報告 

9. 慶祝者スピーチ 

10.幹事報告 

11. 委員会報告 

12. ニコニコボックス 

13.連絡事項 

14.閉会点鐘 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

実行委員会 

 

幹事 

各委員長 

ボックス委員長 
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Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： ロータリー財団月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

■幹事報告 
・令和 6 年 9 月能登半島豪雨災害の 
支援についてお願い 

〔国際ロータリー第 2520 地区ガバナー佐藤 剛〕 
・カルガリー国際大会登録資料 
 〔ガバナー事務所〕 
・花巻ロータリークラブ 創立 70 周年記念式典 
原稿執筆のお願い 

〔国際ロータリー第 2520 地区  
2024-2025 年度 代表幹事  小野寺 弘行〕 
・11 月のロータリーレート 1 ドル１５３円 

〔ガバナー事務所〕 
 
■出席報告【10 月 22 日第 3385 回例会】 

32 人中 16 人 
 出席率 53.3％ 前回修正 60.6% 
 
■メーキャップ 
10/12(土)2024-25 年度青少年交換 
（短期・長期）選考試験       〔佐々木史昭 君〕 

 

★★10/22 のお品書き★★ 

・白金豚の 
ロースソテー 

・蜂蜜ビネガーソース 
・さつま芋の 
ポタージュ 

 

◆ 第 3385 回 10 月 22 日 会長の時間要旨 ◆ 

朝晩の冷え込みは本格的になってきました。岩手山では初冠雪 3 日遅れで確

認されました。昨日は氷点下のところもあり初霜、初氷も観測されたようです。

「今日は寒いね」「今日は寒なっす」の挨拶が毎日のように聞こえてくるでしょうね。

そんな中、寒さを熱くしている男がいます。もちろん大谷翔平君です。野球が分か

らなくても熱く楽しませてくれています。ドジャースは 4 年ぶりのナリーグ西地区優勝 

ワールドシリーズをアリーグの名門ヤンキースと戦います。この対戦は 43 年ぶりなそ

うです。日本時間で 10 月 26 日 8 時から試合がはじまります。フジテレビはどち

らかが４勝するまで全試合を生中継するそうです。みなさん分かりますよね。そう

です。この日は花巻 RC70 周年記念式典の日です。午前の試合ですから支障

はないでしょうが話題で持ち切りになるでしょう。 

さあ皆さん「いよいよです。」何がと言いたくなりますが、70 周年式典まで今日を

いれて5 日になりました。佐々木史昭実行委員長のもと各委員会が役割、当日

スケジュール、座席表次などを完成させました。資料としても出来上がっています。

意外に「この場合は？」が分からなかったりします。当日リハーサルで確認に確認

を重ね本番に臨みましょう。よろしくお願いいたします。 

佐々木史昭君 
ポール・ハリス・フェロー 
第 10 回米山功労者 

花巻ロータリークラブ 
2023-2024 バナー表彰 

 

吉田和洋君 
在籍記念 

◆ 表彰 ◆ 



 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

 9 月 10 日の例会で藤村会長が、9 月度の基本的教育と識字

率向上月間についてお話し下さいました。私も国際ロータリー日本

事務局のホームページを拝読し、抜粋したものを皆さんにお伝えし

たいと思います。 

 読み書きのできない 15 歳以上の方が、全世界の成人の 17％

にあたる 7 億 7,500 万人もおり、学校に通えていない子どもも世

界に 6,700 万人、読み書きができない子どもは 1.22 億人いる。 

 国際ロータリーは、地域社会が自力で学校を支え、教育における

性差別を減らし、成人の識字率を高められるよう支援することが目

標です。その目標を達成するために 

① ロータリーの奨学金(明日の変革を担う人材育成) 

② 教員養成(社会的・経済的に恵まれない環境で教育に携わ

る人材育成) 

③ 成人の識字率向上(地元の教育者や支援団体と協力し読み

書きを指導するプログラムの取り組み) 

④ 難民に教育と食料の配給 

これまでの数十年、識字率向上の取り組みといえば、「就学を

妨げる要因をなくす」「教材を提供する」など、子ども達が学校に火

曜為の支援が中心でしたが、生徒の学力を伸ばすには、授業を教

える教師側の能力を伸ばすことが大切、そのためのプロジェクトを行

っています。(丸暗記や書き取りではなく、子どもの思考力を高める

授業のメソッドを学ぶ) 教員への支援に力を入れているのはロータ

リーだけでなく、国連や米国国際開発庁もです。識字率向上は、

よりよい生活を送るための条件であり、「極度の貧困を削減する」と

いう大きな目標に向けた活動の一環でもあるからです。(米国での

生活保護受給者のうち、読み書きができあい人の割合 75%) 

毎年、ロータリー財団は、グローバル補助金で奨学金、教材や

学用品の寄贈、奉仕プロジェクトを通じて世界中で教育支援を行

っています。 

ロータリーによる活動例 

① 学校を創る(アフガニスタンで貧困の連鎖を断ち切り、教育の

不平等をなくすために、女子学校を創る) 

② 学校における水と衛生設備の改善 

(レバノンの学校に補助金 1 億ドル) 

「読み書きを教えることは、一生使えるスキルを教えることです。その

恩恵は、ひとり、またひとりと、地域全体に波及します」 

改めてロータリーが、クラブ、国際ロータリー、ロータリー財団の 3

本の柱で支えられており、これらが一体となって、世界中の地域社

会に永続的な変化を生み出している事を認識致しました。卓話の

機会を与えて頂感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。 

【藤村弘之君】5 日後 70 周年です。皆様よろしくお願いしま

す。 

【松田健君】70 周年記念式典まで残すところ 5 日となります。

当日は会員皆様のご協力を宜しくお願い致します。藤原喜子さ

ん卓話有りがとうございました。 

【阿部一郎君】とうとう 70 周年の週になりました。今のところは、

天気も良好のようです。各自の役割を確認して頂いて、成功裏

に終われると確信しています。26 日宜しくお願いします。 

【橋川秀治君】いよいよ 70 周年記念式典も残り 5 日！名札

をつくって一応準備の部のお役目は果たしたことになります。今

日はグループ会議のため、例会は欠席します。 

【藤田勝敏君】橋川さん帰られましたが、70 周年までもう少し

頑張って下さい。体調心配しております。くれぐれも無理せず！

本番まであと 3 日、お互い頑張りましょう。 

【佐々木史昭君】先週、10 月 12 日（土）に行われた地区の

青年交換性の選考試験の結果が確定し、難関を突破して長

期生に高橋杏奈さんが、短期生に木村羽菜さんが、見事合格

しました。花巻ロータリークラブがスポンサーとなった 2 名が入りま

したので、サポート、受入など忙しくなると思いますが、御支援の

ほどよろしくお願い致します。 

【吉田和洋君】お久しぶりです。何かと忙しい10月でした。中旬

は商工会議所商業部会視察で愛知、中旬は仕入先全国総

会で東京、延長して娘夫婦、孫、次女、妻と合流し 2 泊して、

東京ディズニーシーで還暦のお祝いをしてもらいました。楽しい時

間でした。いよいよ今週は 70 周年です。皆様の準備に感謝で

す。その前にフードパントリーもありました。頑張ってまいりましょ

う。 

【髙橋豊君】花巻 RC70 周年記念式典まで残りわずかとなりま

すが、皆さん毎日ご苦労様です。私事ですが、昭和 29 年は私

が花小に入学した年です。私の人生と重ねて感慨深いものがあ

ります。一生の思い出となる素晴らしい式典祝賀会となることを

祈念致します。 

【上田穣君】結婚 45 周年を迎えて感慨深いものがあります。金

婚式まで夫婦そろって旅行ができるように健康に気をつけて生き

生きと暮らしたいと思っております。おいしい結婚祝いをありがとう

ございます。家族そろっておいしくいただきました。 

【立花徳久君】70 周年記念式典が目の前になりましたが、これ

だけ事こまかに決めればあとは、行動あるのみですね。大谷くんも

高校の頃の目標を達成したのでそれにあやかり頑張りましょう！ 

【市村律君】日曜日に仙台サンプラザホールで薬師丸ひろ子の

コンサートを妻と一緒に観てきました。2 年ぐらい前に立花さんも

仙台で御覧になったと伺いましたが、還暦を迎えたお姫様の素

敵なライブを楽しんできました。 

◆ 9 月テーマ会員卓話 藤原喜子君 ◆ 

◆ ニコニコボックス ◆ 

10/26(土) 

花巻ロータリークラブ 70 周年記念式典が 

無事執り行われました。 

皆様、準備から当日まで 

本当にありがとうございました。 


